

Declaration de l'Enquete nationale: Anniversaire de la mort de Louis Riel

16 novembre 2018



16 novembre 2018 --- À l'occasion de l'anniversaire de la mort de Louis Riel, les commissaires de l'Enquête nationale sur les femmes et les filles autochtones disparues et assassinées émettent la déclaration suivante:

« Louis Riel, fondateur de la province du Manitoba, était un défenseur courageux et implacable des droits des Métis qui se sont battus pour les valeurs fondamentales de diversité, d'égalité et de respect mutuel. En cette journée anniversaire, souvenons-nous de sa vie et prenons conscience du précieux héritage qu'il nous a légué et qui demeure dans le cœur de la nation métisse et de tous ceux qui luttent contre l'injustice, la discrimination et l'oppression.

Les principes défendus jadis par Louis Riel demeurent éminemment pertinents. Ils nous inspirent dans notre travail quotidien qui vise à créer un monde plus sûr pour les femmes, les filles et les personnes 2ELGBTQIA autochtones. Aujourd'hui, nous encourageons tous les Canadiens à honorer sa mémoire et la contribution du peuple métis à notre société. »

Marion Buller
Chief Commissioner

Michèle Audette
Commissioner

Brian Eyolfson
Commissioner

Qajaq Robinson
Commissioner